
De: Grégory Clairsin gclairsin@gmail.com
Objet: [INTERNET] Commentaire enquête publique / parc éolien Choilley
Date: 26 mars 2021 à 18:42

À: pref-icpe@haute-marne.gouv.fr

Concernant ce projet je trouve qu il est en adéquation en vue de notre transition énergétique a l échelle nationale.c' est une
énergie renouvelable et inépuisable de plus, la construction ainsi que le démantèlement reste aisé.

Plus esthétique que des pylônes et autres centrales.

Pour les plus réticents pensez aux retombées économiques pour nos petits villages. 

Je suis pour ce projet a 100% bien cordialement Mr Clairsin Grégory  Coublanc 


